

SESIONES ORDINARIAS
2008
ORDEN DEL DIA N° 237

**COMISION DE ASUNTOS COOPERATIVOS,
MUTUALES Y ORGANIZACIONES
NO GUBERNAMENTALES**

Impreso el día 16 de mayo de 2008

Término del artículo 113: 27 de mayo de 2008

SUMARIO: Reconocimiento que obtuvo la Fundación Internacional de los Clubes de Leones, como mejor organización no gubernamental del mundo, adjudicado el 5 de julio de 2007, en la ciudad de Ginebra, Suiza. Expresión de beneplácito. **Zancada.** (5.493-D.-2007.)¹

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Asuntos Cooperativos, Mutuales y Organizaciones No Gubernamentales ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado Zancada, por el que se expresa beneplácito por el reconocimiento que obtuvo la Fundación Internacional de los Clubes de Leones –LCIF–, como mejor organización no gubernamental del mundo, adjudicado el 5 de julio de 2007 en la ciudad de Ginebra, Suiza; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 6 de mayo de 2008.

Roy Cortina. – Héctor Flores. – Hugo R. Acuña. – Héctor J. Alvaro. – Vilma R. Baragiola. – Margarita B. Beveraggi. – Nelio H. Calza. – Susana R. García. – Leonardo A. Gorbacz. – Edith O. Llanos. – Ana Z. Luna de Marcos. – Ariel O. E. Pasini. – Fabián F. Peralta. – María de los Angeles Petit. – Agustín A. Portela. – Adela R. Segarra. – Juan H. Sylvestre Begnis.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar beneplácito por el reconocimiento obtenido por la Fundación Internacional de los Clubes de Leones (LCIF) como mejor organización no gubernamental del mundo, adjudicado el 5 de julio de 2007, en la ciudad de Ginebra, Suiza.

Pablo V. Zancada.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Asuntos Cooperativos, Mutuales y Organizaciones No Gubernamentales al considerar el proyecto de resolución del señor diputado Zancada, por el que se expresa beneplácito por el reconocimiento que obtuvo la Fundación Internacional de los Clubes de Leones –LCIF–, como mejor organización no gubernamental del mundo, adjudicado el 5 de julio de 2007 en la ciudad de Ginebra, Suiza, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan por lo que los hace suyos y así lo expresa.

Roy Cortina.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La Fundación Internacional del Club de Leones (LCIF) se constituye en los Estados Unidos en 1917, fecha a partir de la cual comienza su expansión a múltiples países, sumando hombres, mujeres y jó-

¹ Reproducido

venes motivados a servir a sus semejantes en sus comunidades y a lo largo del mundo.

En la actualidad la fundación cuenta a nivel mundial con casi 1.750.000 miembros, que integran los más de 45.000 clubes repartidos en 197 países.

En Argentina son más de 300 clubes de Leones los que llevan a cabo diferentes y valiosas labores solidarias. En su preocupación por los problemas de salud, sociales y culturales de sus comunidades, se organizan en equipos que logran cumplir una nutrida función social a través de sus campañas y programas de ayuda.

La LCIF está formada por Leones que ayudan permanentemente a otros clubes de Leones a desarrollar sus actividades a favor de los más necesitados, a través de los diferentes proyectos humanitarios que implementan, tanto en sus comunidades como fuera de ellas.

Las donaciones proporcionan fondos a través de subvenciones destinadas al financiamiento de proyectos humanitarios de gran envergadura, que los distritos leonísticos no pueden financiar por sí solos. Con ellas se brinda asistencia inmediata y ayuda a largo plazo luego de un desastre natural, que se traducen en campañas de reconstrucción. Las subvenciones ayudan a preservar la vista, a com-

batir la discapacidad, a promover la salud o a servir a la juventud.

En el mes de julio del corriente año, la Fundación Internacional de los Clubes de Leones ha sido galardonada como la mejor ONG del mundo, en una reunión de ejecutivos de ONG y de la Organización de las Naciones Unidas en la ciudad de Ginebra, Suiza.

De 34 organizaciones globales, la fundación alcanzó el primer lugar por la ejecución de sus programas, la responsabilidad demostrada, las comunicaciones internas y con el exterior, la adaptabilidad del programa a la comunidad circundante y el entendimiento de los objetivos de sus contribuyentes corporativos.

Las posiciones en la lista fueron compiladas por el diario de economía "Financial Times", en asociación con los Consejeros para el Desarrollo Global Dalberg y la oficina Global Compact de las Naciones Unidas. La evaluación fue publicada en el informe especial "La ciudadanía corporativa y la filantropía" del "Financial Times".

Por todo lo expuesto, solicito a los señores diputados me acompañen en la aprobación del presente proyecto.

Pablo V. Zancada.